



教育目標「ふるさとを愛し 共に学び 共に輝く」

上田小学校だより

南魚沼市立上田小学校 2026/1/8 No. 1 0



★ホームページでもご覧いただけます。

新年あけましておめでとうございます

皆様、新年あけましておめでとうございます。令和8年がスタートしました。静かだった校舎に子どもたちの元気な姿、声が戻ってきました。冬休みの期間にはクリスマスや年末年始の子どもたちにとって楽しい行事があったせいか、一段と元気な子どもたちの姿を見て、職員一同も元気をもらっています。



さて、本日から3学期がスタートしました。3学期は期間が短いので、あっという間に終わってしまいます。いちは「行ってしまう月」、にがつは「逃げていく月」、さんがつは「去ってしまう月」とも言われています。始業式では、「3学期は次の学年の準備期間でもあります。今の学年の総仕上げをするとともに、次の学年に向けての期間でもあります。」と全校児童に話をいたしました。

上田ふるさと協議会様からの助成金について

毎年、上田ふるさと協議会様から、助成金をいただいております。冬季のクロスカントリースキー授業や課外活動で児童が使用するスキー板やワックスなどを中心に、体育事業に関わる活動に活用しています。大変、ありがとうございます。大切に使わせていただきます。

今後、学校もこいのぼり設置や上田ふれあい祭りなどの行事に、児童の参加を呼びかけて地域に貢献できるようにして参ります。今後ともよろしくお願ひします。

校内書き初め展

校内書き初め展が16日（金）から始まります。各教室の廊下に展示しますので、ご都合がつくようでしたらご覧ください。今年度も雪譜まつりの書道展に出品します。今年度は3年生以上は地域の書の達人である青木様からご指導をいただきました。多くの子どもたちが入賞できるのではないかと楽しみです。



また、その他の書道展もあります。①新潟県書き初め大会（出品料300円）、②新潟県硬筆書き初め大会（出品料300円）いずれも希望参加です。

本日から再開します

2学期の終業式でいったん終了していました上田小学校のホームページを本日から再開いたします。おたよりの上記にあるQRコードから閲覧することができます。子どもたちの様子をどうぞご覧ください。

地域の方から

2学期最終日の夕方4時ころの話です。1本の電話が職員室に鳴りました。受話器をとると、早川に住んでいらっしゃる方からの電話でした。

「素晴らしいことをしている上田小学校の子どもがいたので嬉しくなり電話をしました。」とのこと。

詳しくお話をうかがうと、「5年生の3人が『早川はごみが多く落ちてるんです。だから拾っています。』そんなことを3人は言いました。とっても嬉しくなって学校に電話をしました。」

電話を切り、職員室で共有をしました。職員全員がにっこり笑顔になりました。

素晴らしい自主的な取組ですね！5年生の3人は、そのときだけではなく以前からごみ拾いをしていたようです。ただ、10月下旬からのくま騒動でごみ拾いができなくなり、くま出没情報がかなり少なくなった2学期最終日にごみ拾いを再開したようです。



架け橋カリキュラム



今年度から塩沢地区の小学校と保育園・幼稚園との連携ということで「架け橋カリキュラム」を試行しています。小学校の畑で園児が野菜を育てる活動、園児が学習発表会のリハーサルを見学する、児童会祭りに園児を招待するなどの活動をしています。その一つとして、上田保育園の年長児が上田小学校の給食を食べてみることを始めます。1月から3月までの各月1回行います。

例年、1年生が入学をして4日目あたりですぐに給食が始まります。様子を見ていると、かなりバタバタしています。入学前に給食を食べる練習ができるといいな～。ということでこの取組を始めます。市内でもこのような取組をしている学校・園はないと思います。

2学期末に1月の献立表を上田保育園を持って行きました。すると、年長クラスのきりん組さんが揃って来校しました。「マーボー丼が食べたい～！」という大きな声が聞こえましたので、当日の献立はマーボー丼です。

民生児童委員の皆様の紹介

昨年の12月から上田地域の民生児童委員さんが新しく入れ替わりました。継続されている委員の皆様もいらっしゃいます。ご紹介いたします。【敬称略】

小出 武幸（枝吉、早川） 小林 幸（雲洞） 小暮 貴一（長表、三郎丸）

小野澤 守（金清坊、中之島） 阿部 真紀（上田掛之下、広道）

長谷川 梅乃（原芝野、横新田） 山田 三枝子（上神字、姥沢、台上）

貝瀬 恵造（滝谷） 塩原 明（沢口、一之沢） 貝瀬 仁（蟹沢、清水）

◎主任児童委員 高橋 登 桑原 博 中澤 キシ子